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Terrible, ce cri : on n’a pas de matériel, on n’a rien…

On est la honte de l’Europe, on est désespérés, on ne croit
plus en vous….

Et cet imbécile, ce salopard, face à ce désespoir, n’a rien
d’autre à dire que « je n’ai pas envie que la bonne énergie
retombe« … Macron ou la méthode Coué….

Il ose dire que quand il promet il fait toujours ce qu’il a
promis… il essaie de les embourber en leur parlant d’un plan
sur l’hôpital qu’il aurait lancé en 2018 (voir note 1)… qui
n’a  rien  changé,  ni  aux  conditions  de  travail  ni  aux
salaires  des  soignants…

Plus personne, en ce pays, n’a confiance en Macron. 
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Ceci  est  à  rapprocher  de  2  cris  lancés  à  de  multiples
reprises par Raoult :

-ce qui l’inquiète, ce n’est pas une éventuelle seconde
vague de l’épidémie. Si on soigne dès le début, comme il l’a
indiqué, on évite les morts. A condition de protéger les
personnes fragiles et notamment les personnes âgées. 

Non, ce qui l’inquiète, c’est la suite des atteintes du
Covid, les fibroses pulmonaires laissées sur une partie des
gens  hospitalisés  et  même  parfois  même  sur  des  gens
asymptomatiques. Il le dit, le redit à chaque intervention,
et pas un politique pour se pencher sur le sujet.

-son second cri, c’est qu’il faut tout de suite chercher
comment  traiter  ces  fibroses  qui  peuvent  être  plus  que
graves, et, pour cela, il faut vérifier l’état des poumons
avec un scanner afin de dépister le plus vite possible les
gens atteints de fibrose et de chercher comment soigner
cela.  Mais, en France, on est sous-équipés de scanner, on
doit  d’urgence  en  acheter  en  très  grand  nombre…  Raoult
vérifie l’état des poumons de ses patients avec un scanner
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«  low  dose  »  (à  faible  rayonnement),  beaucoup  moins
irradiant  qu’un  scanner  classique.

.

Si l’on en croit l’échange ci-dessus, Macron se fout comme
de  l’an  40  de  l’équipement  des  hôpitaux,  des  scanners
manquants, et des fibroses pulmonaires qui vont se révéler
peu à peu….

 

 

Note 1

Le plan pour l’hôpital de Macron ça serait pas celui qui a
mené à la suppression de nombreux hôpitaux, de nombreuses
maternités ? On se souvient de Jean Lassalle attaquant Buzyn
sur le sujet, fin 2018 ! 
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